

Eine wirklich beeindruckende Veranstaltung....

war der Bundeslehrgang, den die Tammazla Kampfkunstschule e.V. am Samstag den 14. Oktober in Müllheim organisiert hat. Mit verschiedenen Kampfsportarten wie Jiu-Jitsu, Aikido, Kickboxen, Brasilien Jiu-Jitsu, MMA, Allstyle-Karate und Kobudo sowie verschiedenen Trainern und Großmeistern war es eine vielfältige und spannende Veranstaltung. Bemerkenswert, dass Teilnehmer aus verschiedenen Regionen und Ländern, darunter Lörrach, Freiburg, Stuttgart, Nürnberg sowie Marokko, Italien und Frankreich, daran teilgenommen haben. Herzlichen Glückwunsch auch zum 15-jährigen Vereinsjubiläum der Tammazla Kampfkunstschule. Die 70 Teilnehmer als auch die zahlreichen Zuschauer waren von den angebotenen Kampfsportkursen begeistert.

Herzlichen Glückwunsch an die Kinder, die ihre ersten Prüfungen im Aikido erfolgreich absolviert haben und ihre Aikido Kyu-Grade - Urkunden an dem Tag erhalten haben. Ein wichtiger Meilenstein in ihrer Kampfkunstreise, der ihr Engagement und ihre Fortschritte zeigt. Es ist schön zu sehen, dass sie ihre Fähigkeiten und ihr Wissen im Aikido weiterentwickeln. Weiter so!

Die Tammazla Kampfkunstschule.e.V. bedankt sich bei den Organisationshelfern, der Stadt Müllheim, die die Sporthalle zur Verfügung gestellt hat und dem Deutschen Asien Kampfsport Verband für ihre Unterstützung.

Für weitere Informationen über die Tammazla Kampfkunstschule e.V. Müllheim empfehlen wir einen Besuch der Website tammazla.de.

Übrigens: Die Kampfkunstschule zieht ab Ende Oktober in neue Räumlichkeiten in der Wilhemstrasse 19a in Müllheim und vergrößert sich!

